
 

事業所名 グループホーム樹の里              

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 平成 ３１年２月２５日（月）１４時３０分～１５時３０分 

参 加 者 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     ５名 

地域住民の代表者  ２名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  ０名 

事業所       ３名 

（１） あいさつ 

（２） 身体拘束廃止委員会報告 

（３） 入居者の状況報告、新規入居者の紹介 

（４） サービス状況報告 

・１２月、１月活動報告 

・園芸活動報告 

（５） 意見交換 

 

会    議    録 

 

平成３０年度 グループホーム樹の里 第６回運営推進会議 

場所：樹の里１階会議室 

出席者＜民生委員＞Ｉ氏<長栄会＞Ｋ氏＜瀬戸市高齢者福祉課＞Ⅿ氏 

   ＜ご家族＞Ａ夫妻、Ｂ夫妻、Ｃ氏＜職員＞計画作成担当者他 2名 

（１） 施設長都合悪く欠席の旨報告 

（２） 身体拘束対象者０、不適切ケアのチェック２か月について報告 

（３） 12月 1月共稼働率１００％であったこと報告 

（４）１２月活動報告 

柿ジャム作り、聖霊高校の慰問、ひなご幼稚園交流会、ゴスペル 

夕食バイキング、Ｎ様誕生日会、いちご狩り、書道教室、避難訓練 

クリスマス飾りつけ、レインボーマジック、クリスマス会、餅つき、 

１月活動報告 

正月行事（おせち料理、和菓子と抹茶、お屠蘇、お雑煮、書初め 

かるたとり・ゲーム、洋菓子）ほぉやほぉやカフェ（手話教室） 

ケーキ作り、Ｔ様誕生日会、初詣で、鏡開き（ぜんざい）、音楽療法 

樹の里お茶会（総務主催）、笑いヨガ、ドラ焼き作り、中学生職場体験 

   輪投げ、ゴスペル 

   園芸報告 

  チューリップの球根上、花の苗植え 

（５）活動報告の感想や意見、および 2 月より施設内記録物ペーパーレスにな

り記録がタブレット入力となった。そのため運営推進会議の事業報告を

今後変更可能であるか検討して頂く。 



Ⅿ氏：「全部は必要ないと思います。おおまかでよいと思います」 

Ⅰ氏：「時代は変わっていくのでしょうがないと思いますが入力ミスが怖いです

ね。しっかりとした体制でやらなければいけないと思います。 

Ｋ氏：「久しぶりに参加しました。活動の映像はよかったと思います。 

Ⅰ氏：「避難訓練の報告で避難場所はどこですか？」 

計画作成担当者：「施設が地域の方の避難受け入れを行います。小学校等の避難

場所に車いすや寝たきりの方々はお連れできませんので。」「昨年は入浴

中の地震災害時の避難訓練を行いました」 

Ⅰ氏：「学生さんがよく来ているようですが、聖霊は部活動の延長ですか」 

計画作成担当者：「部活ではなく、クラス単位だと聞いていますが」 

Ⅿ氏：「ペーパーレスの件ですが、どこも多くなっています。どうしても紙の方

が見やすいですがどちらでもよいと思います。事業報告は出来る範囲で

家族に伝えなければいけないことを伝えればよいと思います。」 

Ⅽ氏：「年末年始は行事が多く元気な様子でよかったです。」 

Ａ氏：「多くの笑顔が見られてよいです。報告は家族か行政に向けてですか。」 

計画作成担当者：「行政に報告すべきところもあります。」 

Ｂ氏：「しっかりしたものがなくても、こうやって見せて頂ければよいです。職

員の方も大変ですね。ピンチだと感じることはありませんか。」 

計画作成担当者：「職員一人の時間ですね。例えば転倒された時大きな方だと起

こせませんので夜間は宿直者にお手伝いをお願いします。それに、拒否

が強く対応が難しい時は一人だと本当に困りますね。」 

Ｋ氏：「基準はありますか。」 

計画作成担当者：「あります。（グループホームの 24 時間体制について説明す

る）樹の里はそれ以上で対応させていただいております。」 

Ⅿ氏：「夜は一人、昼間は複数になっていますね。」 

Ⅰ氏：「話は変わりますが祖東中は桜がきれいなので開放された時は見に行けま

せんか。」 

計画作成担当者：「混雑すると難しいですね。車を停めることも難しくなるので、

検討してみます。」 

Ⅿ氏：「いちご狩りはどこへ行かれましたか。」 

計画作成担当者：「ここから 30分くらいの所です。オープン時から行かせても

らっています。とても喜ばれますので年に 2回計画しております。」 

   以上 次回平成３１年４月２２日開催予定のお知らせをする 

 

 

 


